

La Orquesta del Conservatorio Ana María Sánchez deleitó a centenares de personas en ADOC

27/03/2024



La Orquesta del Conservatorio Ana María Sánchez ofreció ayer por la tarde en ADOC un concierto con motivo de la Semana Musical del conservatorio. El acto contó con la colaboración de 3º y 4º de Enseñanzas Elementales y del Coro de Enseñanzas Profesionales, todo ello bajo la dirección de Pilar Vañó Bacete.

Este acto demostró la calidad de los futuros profesionales de Elda y comarca. Centenares de personas acudieron al céntrico auditorio para disfrutar de un concierto en el que actuaron un total de 125 personas, entre músicos y miembros del coro. Tal era la cantidad de artistas que

parte del coro se tuvo que quedar en la parte inferior del escenario debido a que no cabían en el escenario.



La directora del concierto fue Pilar Vañó | Nando Verdú.

La 28ª edición de la Semana Musical del conservatorio concluirá esta tarde con la actividad "La flauta a través del tiempo" a cargo de Mercedes Valcárcel a las 16 horas en el salón de actos del conservatorio. A continuación tendrá lugar la conferencia titulada "Distintos itinerarios en las Enseñanzas Superiores" impartida por la directora del CSM de Valencia, María Dolores Tomás. El último

acto será a las 19:30 horas en ADOC con el concierto de jóvenes intérpretes.



Numerosas personas asistieron para disfrutar de la música | Nando Verdú.